
Ata da sessão ordinária realizada no dia 10 de novembro de 2011

As 09h00 do dia 10 de novembro de 2011, sob a presidência do Sr. vereador Ronaldo de Andréa
presentes todos os Srs. vereadores que compõe a casa.Iniciando os trabalhos foi feita a leitura
da ata anterior onde a mesma foi aprovada por unanimidade.Em seguida pelo  1° secretário
foram lidos os expedientes recebidos pelo executivo e diversos, sendo as mesmas colocadas a
disposição dos Edis na secretaria. Dando continuidade aos trabalhos passou as apresentações
das  proposições,  sendo  apresentado  pelo  vereador  Antônio  Raimundo  o  requerimento  n°
006/2011 dirigida ao deputado estadual José Teixeira solicitando providencia quanto aquisição
de 1000 metros de mangueira para atender o P.A Uirapuru,  sendo o mesmo aprovado por
unanimidade, requerimento 043/2011 e 044/2011 de autoria do Sr. vereador Jair Ribeiro, sendo
a  1°  dirigida  ao  senador  Delcídio  do  Amaral,  ao  deputado  federal  Reinaldo  Azambuja,  ao
deputado  estadual  Marcio  Monteiro,  onde  requer  seja  tomada  providências  cabíveis  para
construção  de  um  centro  de  convenção  pata  atender  o  município  de  Nioaque,  o  outro
requerimento dirigido ao Sr. senador Delcídio do Amaral c/ cópia ao deputado federal Reinaldo
Azambuja, e ao deputado estadual Marcio Monteiro, no sentido que seja realizado aquisição de
um parque infantil e uma academia ao ar livre no complexo primavera no colônia conceição
sendo  os  requerimentos  aprovados  por  unanimidade.  Pelo  Sr.  vereador  Henry  Barcelos  foi
apresentada moção de agradecimento dirigido aos PMS. Rony Carlos Barcelos, Celso Luiz de
Jandrey,  Ivan  Renato  Gabriel  dos  Santos  e  Lucas  do  Nascimento  Primo e  ao  motorista  da
ambulância Domingos Pereira da Silva, pela rapidez, e eficiência ao atendimento ao acidente ao
acidente  ocorrido na  Serra  de  Maracaju,  sendo aprovados por  unanimidade,  de  autoria  do
vereador  Jancer  Vaz  de  Moura  foi  apresentado  requerimento  017/2011  dirigido  ao
departamento de transporte escolar do município, onde solicita informações de quantas linhas
existem no P.A  Uirapuru,  se  estão em funcionamento,  os dias que não funcionou,  quantos
quilômetros deixaram de ser percorrido seja rejeitada por maioria. Pelo vereador Henry Ceolin á
mesa diretora regime de urgência quanto ao projeto de lei n° 010/2011 de autoria do executivo
que altera disposições da lei complementar n° 2279/2009 para criar e ampliar quantitativo de
vagas  aos  cargos  que  menciona,  sendo  esclarecida  pela  diretoria  que  o  referido  projeto
encontra-se em estudo, aguardando coleta de opinião através de pesquisa pública logo em
seguida o Sr. presidente deixou palavra livre usando da mesma os seguintes vereadores Jancer,
vereador Henry e Ronaldo de Andréa onde debateram assuntos a cerca dos trabalhos.  Não
havendo nada mais a ser apresentado encerrou-se a sessão, lavrando-se essa ata
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